

FernFH fördert digitale Kompetenz von Schüler_innen

157 Schüler_innen und 16 Pädagog_innen aus Wiener Neustadt und Umgebung sind bei der Kids@FernFH dabei

Digitalisierung wird in allen Lebensbereichen immer präsenter, auch in Schulen. Die Ferdinand Porsche FernFH hat gemeinsam mit der Bildungsdirektion Niederösterreich den Online-Kurs Kids@FernFH zur Förderung der digitalen Kompetenz für Volksschulen und Neue Mittelschulen ins Leben gerufen. In dem achtwöchigen Kurs bekommen die Pädagog_innen einen Einblick wie Online-Lehre funktioniert und die Schüler_innen schnuppern in die Welt des Online-Unterrichts hinein. Acht Schulen haben den Kurs bereits abgeschlossen, in drei Schulen läuft er noch. Einige der Teilnehmer_innen holten sich ihre Urkunden vor kurzem persönlich an der FernFH ab.

Im Onlinekurs Kids@FernFH werden einerseits spielerisch Inhalte aus Kunst, Mathematik, Technik, Bewegung und Sprache vermittelt, andererseits wird die Medienkompetenz durch die Verwendung innovativer Onlinetools geschult. „Wir haben uns zum Ziel gesetzt, die junge Generation fit für die Digitalisierung zu machen, um unserer Vorreiterrolle in der Online-Lehre gerecht zu werden“, sagt FernFH-Geschäftsführer Axel Jungwirth.

Folgende Schulen bei der Kids@FernFH:

- Bilingual Junior High School, Wiener Neustadt
- NMS für Wirtschaft und Technik Fischauergasse, Wiener Neustadt
- NMS Lanzenkirchen
- NMS Lichtenwörth
- NMS Pitten
- NMS Pottschach
- NMS Winzendorf
- PVS Sta. Christiana, Wiener Neustadt
- VS Föhrenwald
- VS Lichtenwörth
- Dkfm. Mag. Rudolf Scheicher Volksschule, Wiener Neustadt

Kontakt für Rückfragen

Mag.^a Andrea Huttegger, MAS | Public Relations | andrea.huttegger@fernfh.ac.at | +43 2622 32600-253
Ferdinand Porsche FernFH – Ferdinand Porsche Fernfachhochschule GmbH | Ferdinand Porsche Ring 3, 2700 Wiener Neustadt | HG Wiener Neustadt FN 274853x | UID ATU 62482824 | www.fernfh.ac.at

Ferdinand Porsche FernFH | PRESSEINFORMATION

Bilder: Die jungen digitalen Expert_innen holten sich ihre Urkunden an der FernFH in Wiener Neustadt ab. © FernFH



Schüler_innen und Pädagog_innen aus der Bilingual Junior High School (Wiener Neustadt), der NMS Winzendorf und der PVS Sta. Christiana (Wiener Neustadt) mit FernFH-Kollegiumsleiter Martin Staudinger (hinten: 1.v.li.), FernFH-Geschäftsführer Axel Jungwirth (hinten: 2.v.li.) und Michael Dollischal von der Bildungsdirektion Niederösterreich (hinten re.).



Schüler_innen und Pädagog_innen der NMS für Wirtschaft und Technik (Wiener Neustadt), der NMS Pottschach und der VS Lichtenwörth mit ihren Kids@FernFH-Urkunden. Mit ihnen freuten sich FernFH-Projektleiterin Ute Spiegelberg (li.), FernFH-Kollegiumsleiter Martin Staudinger (hinten) und Michael Dollischal von der Bildungsdirektion Niederösterreich (hinten: 4.v.re.).

Kontakt für Rückfragen

Mag.^a Andrea Huttegger, MAS | Public Relations | andrea.huttegger@fernfh.ac.at | +43 2622 32600-253
 Ferdinand Porsche FernFH – Ferdinand Porsche Fernfachhochschule GmbH | Ferdinand Porsche Ring 3, 2700 Wiener Neustadt | HG Wiener Neustadt FN 274853x | UID ATU 62482824 | www.fernfh.ac.at

Über die Ferdinand Porsche FernFH

Die Ferdinand Porsche FernFH ist Österreichs einzige Fern-Fachhochschule. Sie ist eine hundertprozentige Tochterorganisation der FernFH Management & Service GmbH und wurde 2006 gegründet. Durch innovative Lern- und Lehrformen im Bereich Distance Learning übernimmt die FernFH eine Vorreiterrolle beim Thema Fernstudium in Österreich. Alle fünf bundesfinanzierten Studiengänge sind durch die AQ Austria, die Agentur für Qualitätssicherung und Akkreditierung Austria, akkreditiert. 2016 wurde die FernFH nach internationalen Standards durch die Evaluierungsagentur evalag Baden-Württemberg zertifiziert. Die Ferdinand Porsche FernFH hebt bei den Fernstudiengängen die gesetzlichen Studiengebühren von 363,36 Euro pro Semester zzgl. ÖH-Beitrag ein. Darüber hinaus bietet die FernFH mit „NPO-Management“, „Evaluation im Gesundheits-, Sozial und Bildungsbereich“ und dem MBA-Programm „International Corporate Social Responsibility Management“ Lehrgänge an. Weitere Studiengänge und Lehrgänge befinden sich in Vorbereitung.

Mehr Informationen auf www.fernfh.ac.at

Kontakt für Rückfragen

Mag.^a Andrea Huttegger, MAS | Public Relations | andrea.huttegger@fernfh.ac.at | +43 2622 32600-253
Ferdinand Porsche FernFH – Ferdinand Porsche Fernfachhochschule GmbH | Ferdinand Porsche Ring 3, 2700 Wiener Neustadt | HG Wiener Neustadt FN 274853x | UID ATU 62482824 | www.fernfh.ac.at